

連絡各幸役

NO 484

# あだち

天理教足立支部  
立教186年  
令和5年  
2023年6月9日

## 「支部長室」

台風2号は大雨の被害が広い地域にその爪跡を残して過ぎ去りました。梅雨入り宣言の無い中、猛暑が続きますが、皆様方、如何お過ごしでしょうか。

先月5月の本部月次祭から、教祖140年祭の登殿参列が行われました。

これから大祭月を除く毎月、各直属から数人ずつ教服着用で参列が有ります。

6月7日号天理時報をご覧下さい。

災害たすけあい募金の教区集計が発表されました。足立支部は￥145,300-教区全体では￥1,529,593-の募金が集まりました。ご協力 有難うございました。

◇ 支部長 須賀 瞳司 ◇



## 「足立支部婦人会例会開催報告」

去る5月14日(日) AM10:00より渕江分教会を会場に例会を開催させて頂きました。内容は、座り勤め、よろづよ、論達拝読、本部婦人会総会についてのねりあいが行われ、牛乳紙パック再利用で布を張り、トレーナー(小物入れ)作りをして楽しみました。次回は母親講座を開催致します。

## 「足立支部 母親講座のご案内」

日時・7月2日(日) 午後1時半より。

会場・渕江分教会

講師・菅原 美智子 先生

(認定心理カウンセラー)

内容・「心が軽くなる子育て」

◆「能動的に聞く」を身につけましょう。

※皆様方のご参加をお待ちしています。

## 「夜巡り布教」 5月9日

参加者・藤波芳雄、藤波つるえ、渡辺茂中新井哲、鶴巻房雄。以上5名  
アラスカ、ボストン、マレーシア、  
ドイツ、タイ、インド、フィリッピン  
イタリア、ドイツ、アメリカ。

ゴールデンウイークも終わり、アメ横の賑わいはと思いつつ、出掛けたみたが想像通りさほどの混雑も無く、声の掛けやすい人通りでした。日本人の姿は少なく、外国人の方が多く思えました。以前だと、この時期は中国人が大勢居て、爆買いする姿を沢山見てきましたが今年は中国人の姿は殆どありませんでした。

最初に声を掛けたアラスカの女性は、以前日本に留学して日本語を勉強していたので「日本語話せます」と上手に日本語で会話が出来ました。ボストンに住む男性と二人連れでしたが、3週間日本に滞在する予定ですと話され、二人共とても感じの良いカップルでした。

コロナ禍も明け、日本に行きたいと思う外国人が増えているとマスコミで報道されてますが、実際実感します。皆さん日本人に好意的に思う人が多く、声掛けしても気持ち良く答えてくれるので嬉しく、有り難いと改めて思いました。

少子高齢化の日本の現状を考える時、インバウンドの観光客が増える事で、日本の経済を活性化させる特効薬と思いますし、労働者不足を外国人労働者の助けを借りて、日本の経済を支えている現状だと思います。私達お道の布教師としても外人さんと取り組まなければならない日が近付いているかと思います。今後も外国人さん目当ての夜巡り布教を地道に続けたいと思います。 鶴巻 房雄